
l’inizio	…	come	eravamo	



Frattura	



Come	risolvere	due/tre	problemi	in	una	volta	sola?	



Cosa	mi	piacerebbe	da	cittadino	
	

un	centro	pedonale	con	accesso	diretto	al	lago	…		
si	era	parlato	di	interrare	il	lungolago	+	parcheggio	e		

…	anche	dopo	in	diverse	studi	
…	non	facile	e	costoso	ma	oggi	siamo	nel	2019	e		

…	forse	ci	sono	nuove	soluzioni.	



Intanto	qualcosa	si	muove	…	siamo	fiduciosi	



 
L’idea	di	spiaggia	mi	piace,	ma	dove?	Tutta?		

Su	come	ridisegnare	la	città	e	destinare	il	lungolago		
userei	il	concetto	di	

	
	
	
	
	
	
	
	

Ci	vuole	una	visione	a	10	30	50	anni	
	

Lasciamo	la	parola	ai	cittadini	e	sentiamo	cosa	preferiscono	
	
	

e	l’intelligenza	artificiale?	
 
 



I	nostri	tempi	di	reazione	sono	veloci!	
	

Sappiamo	aiutare	a	formulare	ipotesi	e	valutare	scenari	
	

Smart	City,	ottimizzazione	flussi,	traffici,	preferenze	

…	insomma	su	un	progetto	di	questa	
portata	ci	mettiamo	a	disposizione	


